



園でのマスク着用について

すこやかNolでもお伝えしましたが、園でのマスクの着用は各ご家庭の判断に委ねることにしました。

その後2週間経ち、子ども達の様子を見ていると、<mark>お家からマスクをしてきていても、活動の中で苦しくなったり、遊びに夢中になったりすると、外してしまう子</mark>も見られるようです。園としましては、咳症状などがある際はマスクをするように声を掛けていますが、それ以外は子ども達の判断に任せています。もし、<mark>感染症に罹りやすい、引き続きマスクを付けさせて欲しいご家庭等</mark>がありましたら、担任までお知らせください。

おねがい

- ・保育中、お子さんに37.5 ℃以上の発熱が見られる ときは、お迎えをお願いいたします。その際は感染予 防のため速やかな対応にご協力ください。
- |↑ 37.5 ℃以上の発熱が認められた場合は、<mark>解熱後</mark> 24 時間以上が経過するまでは登園をお控えください。ご家族やきょうだいに 37.5 ℃以上の 発熱がある場合もご家庭で様子を見てくださるよう お願いいたします。
- ♠自ら感染対策を十分に行うことが出来ない保育園と 小学校では管轄の違いから対応が違う場合もありま す。不明な点がありましたら、園にご相談ください。
- ↑ 入園、進級から約1か月が経ち、子ども達も<u>疲れが出てきている</u>ようで、体調を崩して休んでいる子が出てきています。休日は<u>ゆっくり体を休め</u>、週明けには元気に登園できるようご配慮をお願いします。また、<u>軽</u>度の症状のうちに病院を受診し悪化を防げるようにして頂けると助かります。

活発に遊べる服装で

フード付きの服

登降園のアウターとしての着用は可。 *フードや飾り紐は遊具や扉な どに引っかかって、首が絞まる 可能性があり思わぬ事故につ ながりかねません。

たいという親御さんの気持ちもよくわかりますが、保育園は活発に動く場所なので、ふだんの服装は、「安全」「動きやすい」「着脱しやすい」という点を優先していただきたいと思います。かわいい格好は、お家でお出掛けのときにしてくださると大変助かります。どうかご理解とご協力をお願いいたします。

最近の子ども達は、とってもオシャレになりましたね。オシャレでかわいい服を着せ

多少汚してもいい服

*絵の具やクレヨンで汚したり、戸外遊びで泥 をつけたり、汗をかいたりします。また、活発 に動いて穴をあけたりするので大事な服は 控えてくださいね。

●★ 大きいサイズの服

- *ズボンの裾が長いと、それが 原因で<u>つまずいて転倒</u>してし まう危険性があります。
- *砂場で遊ぶとき、まくり上げた 部分に砂が入ってしまいます。

スカートやひらひらの服 しゃがんだとき裾が地面につくのは不向き

- *座るときに自分でスカートを踏んでしまったり、隣の子に裾を踏まれたりして<u>転</u>倒のリスクがあります。踏んだ友達とトラブルになることもあります。
- *砂場で服の裾が砂や泥につき汚れてし まい不衛生です。
- *トイレで濡らしてしまい不衛生です。
- *<u>遊具などに挟まってしまいやすく、思わ</u> <u>ぬ危険</u>が伴います。
- *転んだときひざ等にケガをする危険性が 高いです。
- *活発に動くと下着が見えてしまいます。 今の時代は、いろいろな目がありますの で要注意。配慮してあげたいですね。



上下がつながった服

*カバーオール、ワンピース、オー バーオールなどは、自力での着 替えが難しく、時間がかかるの で集団生活に向いていません。

🧢 🔾 綿素材・伸縮性のある服

*汗を吸い取る素材が向いています。 また、着替えの回数が多いので、一 人で簡単に着替えやすい伸縮性の ある素材の服がいいですね。

*** ボタンや装飾のついた服

- *あってはならないことですが、知らないうちに園児が服のボタンや飾りを取って口に入れてしまったり、落ちたボタンを赤ちゃんが口に入れたりすることもあり、<u>誤飲などの生命にかかわる事故につながりかねません。</u>
- *オシャレがエスカレートして女の子同 士のトラブルも…。